

マイナビ電子書籍・VOD比較 ドラマ「ストロベリーオンザショートケーキ」 の感想調査



Gさん:★★★★

野島伸司のドラマの中では、若い女の子が対象の内容だった感じがしました。タッキーの人気もそうですが、視聴者は若い女性が多かったと思われます。当時の高校生だけでなく、今の高校生が視聴しても面白いと思うかもしれません。このドラマに出ていた俳優は、あの頃が全盛期だった気がします。アバの曲とこのドラマのイメージが合っていました。

Wさん:★★★★

「ストロベリーオンザショートケーキ」を見て、甘くて切ない青春ドラマに心を打たれました。登場人物たちの複雑な感情や人間関係がリアルに描かれており、共感しやすいです。特に、恋愛と友情の微妙なバランスが絶妙で、心に残ります。オススメポイントは、感情豊かなストーリーテリングとキャラクターの深い描写で、見終わった後に温かい気持ちが残ります。

Sさん:★★★★

内容自体もとても良かったのですが、ABBAの主題歌の方がすごく印象に残っているという人の方が多いと思います。そのくらい、当時かなり衝撃的でした。キャスト陣は綺麗な人たちがばかりなのに、どこか退廃的というか、独特の世界観がたまらない作品。今の時代ではなかなかこの雰囲気は出すことができないだろうなと思います。

Hさん：★★★★

思春期の頃を思い出すようなドラマでした。

世間的に思われている男の子はこう、女の子はこう、見たいな先入観がくつがえるような感覚を覚えました。

私は女なので女の子の気持は分かるような気もしましたが男の子のはこんなことを考えてるのかと当時ドキドキしながら見ていました。

大人になった今もう一度見てみたいとおもいます。

Tさん：★★

感情豊かなドラマと人間関係が描かれた作品ですが、全体的に展開が単調で、キャラクターたちの行動が時に説得力に欠けることがあります。ドラマのテーマやストーリーに深みが欠けており、繰り返しのシーンやキャラクターの決断が予測可能になってしまうことが多いです。

Nさん：★★★

野島伸司さんの作品としては比較的”落ち着いた”感じの作品ですね。衝撃的な〜とか、啞然とする〜みたいな展開は抑えめですが、そこは野島さんが力量で上手く仕上げている感じでした。(それでも今のコンプライアンスに照らし合わせたら、かなり微妙な要素もあれこれありますが...)地上波では、あまり再放送はされていないようですが、機会があればオンデマンドなどで是非見てみたいですね。